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II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventuno (2021) il giorno  del mese 10  FEBBRAIO  nella sala  del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Maria 
Carmosina CORRADO  in prima  convocazione per le ore  09:00    ed in  seconda convocazione  
alle ore 09:15   Per discutere il seguente  Ordine del giorno:  Regolamenti Attività Urbanistica 
e Sportello Telematico Polifunzionale 

Partecipa con funzioni di segretario: Emanuela Calderone  

 Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   

 I 
Conv. 

09:03 

II 
Conv. 

09:18 

Sostituti Note 

1 CORRADO Maria C. Presidente A A FRANZE’ ENTRA 09:09 

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente P P   

3 COLLOCA Giuseppina Componente P P   

4 RUSSO Giuseppe Componente A P  ESCE 09:53 

5 SCRUGLI Lorenza Componente P P  DA REMOTO 

6 FATELLI Elisa Componente A A CONSOLE ENTRA 09:44 

7 LOMBARDO Lorenzo Componente A A   

8 LO SCHIAVO Serena Componente A P   

9 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A/P  ENTRA 09:30 

10 ROSCHETTI Antonio Componente A P  ESCE 09:54 

11 SCHIAVELLO Antonio Componente A A CURELLO  

12 POLICARO Giuseppe Componente A A MICELI ENTRA 09:23 

13 PILEGI Loredana Componente A A   

14 COMITO Pietro Componente A P   

15 SORIANO Stefano Componente A A   

16 SANTORO Domenico Componente P P  DA REMOTO 

17 PUGLIESE Laura Componente A A ARENA DA REMOTO 

Presiede la seduta  il Vice Presidente Gerlando Termini, il quale fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

La seduta chiude alle ore  10:05 

       IL  Vice PRESIDENTE                                          IL SEGRETARIO Verbalizzante F.F. 

       Gerlando Termini                  Emanuela Calderone   
   



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione 

Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 

seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

 

Apre i lavori in seconda Convocazione alle ore 09:15 il Vice Presidente Gerlando Termini. 

Il Vice Presidente, da lettura della documentazione pervenuta in Commissione da parte della 

Dirigente Dott.ssa Teti,  e specifica che tali atti sono  le linee guida da seguire circa lo sportello 

telematico polifunzionale. 

Il Commissario Franzè  chiede  che il  Presidente della Commissione  inviti  ai lavori successivi   

l’Assessore al ramo a relazionare. 

Il Vice Presidente prende atto della richiesta della Franzè e prosegue i lavori dando lettura del 

Decreto Regionale n. 18 del 04/01/2021 in cui si stabilisce un periodo transitorio al fine di 

consentire la regolare trasmissione delle pratiche che necessitano dell’istruttoria inerente la 

normativa sismica. Il Periodo transitorio terminerà in data 30/04/2021. 

Il Commissario Franzè suggerisce di  promuovere il più possibile  l’uso della piattaforma al fine di 

meglio informare i cittadini evitando quindi che si creino disagi. 

Il Vice Presidente procede con la lettura del Regolamento, il commissario Santoro interviene 

affermando che è inutile tale lettura, la cosa importante è capire come devono essere depositate le 

pratiche. Santoro si dice particolarmente soddisfatto dello sportello comunale SUE e sottolinea che 

attualmente quello della Regione non funziona bene. 

Il Commissario Franzè, terminata la discussione dell’OdG, chiede al Vice Presidente notizie circa il 

piano spiagge, quali le problematiche e cosa è stato risolto. La Franzè chiede altresì, notizie in 

merito al Quartiere Pennello di Vibo Marina 

Il Vice Presidente risponde che a tal proposito si interfaccerà con il Presidente Corrado. 

In merito al quartiere Pennello, risponde il Commissario  Santoro,  affermando che il piano di 

recupero è stato presentato in ritardo e che il piano di condono era previsto nel PSC. Santoro 

aggiunge che la procedura era prevista entro 30GG dall’approvazione. 

Il Commissario Franzè, chiede al Presidente che vengano invitati ai lavori con urgenza l’Assessore 

al ramo ed il dirigente per conferire in merito a quanto affermato da Santoro, in quanto ciò 

consisterebbe ad un fatto grave. 

Il Presidente chiude i lavori alle ore 10:05   

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 10/02/2021 

 

Il Segretario Verbalizzante F.F.              Il  Vice Presidente la 2^ Commissione 

    Emanuela Calderone         Gerlando Termini   
      



  

         

  

          

 

 

 

 

 

 

 

 


